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Protokoll zur Vorstandsitzung mit Trainern 06. Juni 2024 
 

Datum: 06.06.2024 

Ort: Wohnzimmer Dahlewitz, Rangsdorfer Weg, Dahlewitz 

Beginn: 19:30 Uhr 

Ende: 20:35 Uhr 

Anwesend: Stephan Klein, Jürgen Hofsommer, Karin Hofsommer, Ines Karusseit, Kirsten Aufreiter, Andreas 
Zink, Paul Krause, Nadine Schley, Nora Neubauer  
13 Trainer (Anlage 1) 

Entschuldigt: Pascal Döscher, Uli Krüger 

Beschlussfähigkeit des Vorstandes: ja 

Sitzungsleiter: Stephan Klein 

Protokollant: Ines Karusseit 

Folgetermine: 24.06.2024 (18:30 Uhr) –  Vorstandssitzung (BGB) 
04.07.2024 (18:30 Uhr) –  Vorstandssitzung (BGB) (?) 
06.07.2024 (15:00 – 18:00 Uhr) Sportfest 
11.07.2024 (19:30 Uhr) –  Vorstandssitzung mit AL 

1 Eröffnung und Begrüßung 

Stephan begrüßte alle Anwesenden. 

Er berichtet vom Mitgliederstand, zurzeit sind 883 Mitglieder im Verein (Stand: 31.05.2024), und welche 
Anforderungen dieses für den Verein bedeutet. 

Stephan informiert, dass es wieder die Aktion „RWEW – Scheine für Vereine“ gibt und alle Scheine sammeln 
und schon mal sehen sollen, welche Prämie für die Abteilung geeignet wäre. 

2 Sportstätten 

2.1 Schäden wegen Blitzeinschlag am Sportplatz 

Jürgen berichtet über die enormen Schäden an den Anlagen auf dem Sportplatz durch vermutliche 
Überspannungsschäden infolge der starken Gewitter mit Blitzeinschlag.  

1. Flutlichtanlage 
Die Flutlichtanlage lässt sich nicht mehr einschalten. 

2. Beregnungsanlage  
Die Beregnungsanlage arbeitet nicht mehr. Nach Prüfung der Anlage wurde die Steuereinheit gewechselt. 
Die Anlage lief trotzdem nicht. Auch die Tiefpumpe ist zerstört worden. 
Zur Planung der voraussichtlichen Kosten für die Wiederherstellung der Funktionsfähigkeit der 
Beregnungsanlage wurde ein Angebot angefordert, dass an Frau Laik bei der Gemeinde weitergeleitetet 
wird.   

3. Telefon 
Die Telefondose ist verschmort. Die Fritzbox 7590 funktioniert ebenso nicht mehr wie die 2 Switches. 
Die Kosten der Fritzbox 7590 betragen ca. 250,00 €, die der beiden Switches ca. 60,00 €. 

4. Heizungsanlage 
Die Heizungsanlage Vissmann Vitodens 200-W B2HB2,4-19 KW geht seit dem Gewitter regelmäßig in 
Störung. Die Heizungsfirma stellte fest, dass die Steuerung des Gerätes fehlerhaft ist. Die Heizungsfirma ist 
informiert und setzt sich mit dem Hersteller in Verbindung. 

Wegen des defekten Telefons bzw. der Fritzbox gibt es einen neuen WLAN-Schlüssel, der bei Jürgen erhältlich 
ist. 



SV Blau-Weiß Dahlewitz e.V. Protokoll Vorstandssitzung 06. Juni 2024     Seite 2/3 

2.2 Baumaßnahme Kunstrasenplatz 

Stephan berichtet über den Stand der Dinge beim Bau des Kunstrasenplatzes: 
Der Bauantrag wurde mündlich erteilt 

Die Zuschlagserteilung, welche Firma den Bau durchführt, erfolgt am 19.07.2024. 

Es wird ein Kunstrasenplatz mit Sandschüttung sein und nicht mit Plastikgranulat, wie auf dem kleinen Platz 
sowie nicht mit Korkgranulat, wie angedacht, da dieser nach wenigen Jahren anfängt, zu schimmeln. Ein 
Beispielplatz ist in der Sportanlage "Am Burgberg" in Wünsdorf. 

Der Ausführungstermin wurde festgelegt: Baubeginn: 12.08.2024, Abnahme: 15.11.2024 

In dieser Zeit wird der Haupteingang für alle Sportler gesperrt sein. Es besteht nur die Nutzung des 
Nebeneinganges. 

Dieser Zeitrahmen ist ein Eingriff in den Saisonbeginn. Es müssen Ausweichmöglichkeiten für das Training und 
die Spiele gesucht und gefunden werden. Das betrifft vor allem die Abteilung Fußball. 

Ausweichmöglichkeiten gibt es evtl. beim Sportplatz Gershwinstraße oder beim BSC Preußen Blankenfelde. Es 
sollte jetzt schon deswegen nachgefragt werden.  

Eventuell können viele Spiele der Hinrunde auswärts erfolgen. 

Stephan teilt die Termine nochmals auf der Homepage und im „Trainerbrief“ mit. 

Es müssen Eigenleistungen erbracht werden, wie die Demontage von Bänken, der Balustrade und ähnliches. 
Umso früher „sind wir fertig und sparen Geld.“  

2.3 Informationen zu den Hallen 

Beide Hallen sind am Wochenende wegen der Wahlen gesperrt. 

Die Schließzeiten der Hallen sind noch nicht festgelegt worden. Stephan bemüht sich um die ersten 3 
Ferienwochen, damit die Mannschaften Zeit haben, sich auf die neue Saison vorzubereiten. 

Im Vereinsstammtisch werden die neuen Hallenzeiten besprochen einschließlich des Ersatzes für die Halle der 
Wilhelm-Busch-Grundschule in der Karl-Liebknecht-Straße Blankenfelde. Diese wird 2025 abgerissen und neu 
gebaut. 

Der Seniorensport wird verlegt werden. 

Für die Wintersaison müssen wir in diesem Jahr mit allen Abteilungsleitern gemeinsam beraten und Verständnis 
für die anderen Abteilungen aufbringen. 

Die kleine Halle genügt ab 2030 nicht mehr den Vorschriften und fällt evtl. dann weg. Eine Investition lohnt sich 
nicht. Das gleiche gilt für die Halle in der Erich-Klausener-Straße in Blankenfelde. 

2.4 Diskussion zu den Sportstätten / Bauvorhaben und anderem 

VB: Information an das Technik-Team: Die Flutlichtanlage VB geht wieder. Es gibt jedoch kein Wasser – diese 
Pumpe ist ebenfalls vom Ausfall wegen des Blitzeinschlages betroffen. Die hintere Dusche funktioniert 
jedoch. 

FB: Er ist schon mehrfach von gegnerischen Trainern und Eltern über den Zustand unserer Toiletten 
angesprochen worden. Wie erfolgt die Reinigung? Wo befindet sich Ersatzmaterial wie Toilettenpapier 
oder Papiertücher und Handschuhe? 

Stephan antwortet: Es wird vor und nach dem Wochenende, also freitags und montags gereinigt. Das sollte 
genügen, wenn sich alle ordentlich benehmen. Eine Reinigung von Sportschuhen in den Duschen ist 
nicht akzeptabel. Es werden Reserven in den Schiedsrichterraum gelegt werden. 

HB: benötigt für Beach-Handballspiele eine Umkleidekabine und den Kabinenbelegungsplan, vor allem Kabine 
6. 

3 Sportfest 06.07.2024, Sportplatz 

Das nächste Thema war die Durchführung eines Sportfestes am 06.07.2024. 

Paul stellte die generelle Frage: Was ist unsere Zielgruppe? 

2022 war das Sportfest im Rahmen der 100 Jahrfeier ein voller Erfolg.  

2023 gab es dagegen nur sehr wenige Teilnehmer, auch wegen des sehr heißen Wetters. 

Die Durchführung ist dieses Jahr zu diskutieren.  

Meistens betreuen die Abteilungsleiter die Stände, sie sind sowieso sehr eingebunden. Es findet sich keine/r, 
der/die mitmacht. 
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Ein Mitglied, FB, schlägt vor, es umgekehrt zu machen: zuerst fragen, wer Zeit hat an einem Termin und danach 
diesen Termin festlegen. 

Stephan bittet um ein Feedback zur Bereitschaft der Durchführung des Sportfestes. 

Wegen der geänderten Bauzeiten wird das Sportfest auf dem Sportplatz und nicht, wie ursprünglich angedacht, 
in der Halle und dem angrenzenden Schulsportplatz stattfinden. 
18:00 Uhr ist ein EM-Viertelfinal-Spiel in Berlin. Eine große Leinwand könnte aufgebaut werden. 
 
 
 
 
 
Dahlewitz, 09.06.2024 
 
 
 
 
___________________________________  _____________________________________ 

erstellt Ines Karusseit bestätigt Stephan Klein  
Schriftführerin 1. Vorsitzender des Vereins 


